

Lens, mercredi le 7 janvier 2015

Communiqué

Toute la communauté paroissiale de Lens prie pour les victimes de l'attentat du journal Charlie Hebdo. Nous prions pour la France. Notre émotion est vive.

Qu'au-delà de la douleur, le peuple français sache ne pas entrer dans la haine et le mépris que recherchent les agresseurs.

Nous prions pour nos frères musulmans qui souffrent de cette attaque infernale. Nous savons qu'ils n'en sont pas les responsables. Nous affirmons qu'ils sont nos frères et qu'avec eux nous voulons construire la paix.

P. Xavier LEMBLÉ
Curé de Lens